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VERBALE  RIUNIONE  CONSIGLIO  REGIONALE   

 24 LUGLIO 2019 

 

Il giorno 24 luglio 2019, alle ore 17 presso la sede di Torino, si è riunito il Consiglio del Comitato 

Regionale Piemonte presieduto dal Presidente Claudio Vittino: presenti Sante Tregnago, Luigi 

Cericola, Diego Martoglio, Guglielmo Bollero e Sergio Arcilasco in qualità di Consiglieri, Jennifer Isola 

e Daniele Albesiano in qualità di segretari regionali e Antonio Gaudino e Lucia Bosio per la parte 

tecnica. 

Al primo punto si è parlato di promozioni/retrocessioni per la prossima stagione sportiva e si sono 

stabiliti quindi i criteri con i quali verranno fatte le retrocessioni dalla cat. B alla C maschile; 

innanzitutto verranno presi in considerazione chi nelle ultime 2 stagioni non ha conquistato punti, 

quindi ha 0 punti in classifica, per secondo verranno presi in considerazione per la retrocessione gli 

atleti con 0 punti in classifica nell’ultimo anno e che hanno più di 55 anni di età. Per le promozioni 

dalla cat. C alla cat. B, invece, si sentiranno i comitati provinciali/territoriali al fine di avere come 

quest’anno una cat. B di un buon livello agonistico. 

Per il settore femminile, invece, sarà fatta formale richiesta alla C.T. Nazionale di inserire una terza 

categoria per cercare di non avere più una così ampia disparità tra le categorie A e B attuali. 

Si è poi parlato del budget del comitato, che dopo gli ultimi pagamenti effettuati, rimane con 

pochissimi fondi a disposizione con i quali si dovrebbero affrontare 2 mesi di spese ordinarie e quindi 

si trova nell’impossibilità di versare ai comitati delegati le somme previste dal budget per il loro 

mantenimento. Si è sottolineato che fin da gennaio si sapeva a cosa si sarebbe andati incontro con un 

budget così ridotto ed imposto dalla sede e da allora si è cercato di ricevere un ulteriore contributo 

che fino ad oggi non risulta arrivato. 

Sono state prese in esame due questioni, una di un tesserato biellese che chiedeva alcune 

delucidazioni per le quali otterrà risposta entro breve via mail, l’altra invece è una vicenda curiosa 

successa sui campi del torinese, dove l’arbitro di gara ha espresso un comportamento non adeguato 

al contesto, si richiederà per tanto resoconto al Responsabile AIAB. 

In merito invece alla defezione di alcune atlete al Campionato Interregionale tenutosi ad Alessandria, 

il Consiglio unitamente alla Commissione Tecnica ribadiscono che quando in calendario ci sono dei 

Campionati Interregionali/Regionali/Provinciali gli atleti/e del territorio interessato sono tenute al 

rispetto della gara e non possono quindi iscriversi ad altre gare in contemporanea con i campionati 

stessi; quindi in occasione dei prossimi Campionati Interregionali Individuali di fine settembre a  
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Saluzzo, le atlete di A che si iscriveranno ad altre competizioni verranno sanzionate dal Giudice 

Sportivo. 

Per ultimo, ma non meno importante, si è parlato della circolare Prot. 1647 del 22 luglio 2019 relativa 

alle gare nel periodo estivo. 

Per quanto riguarda la riduzione del 50% delle tasse gare, il Consiglio è favorevole a questa nuova 

disposizione anche perché potrebbe essere un buona soluzione per regolarizzare alcune gare che 

altrimenti venivano fatte in modo abusivo, continuando il lavoro che si è fatto nelle regioni con il fine 

di regolarizzare il più possibile le competizioni; a tal proposito si ricorda che la Petanque inizierà ora 

ad usare il wsm e quindi anche in questa specialità dovremmo aiutare le società nell’organizzare in 

modo opportuno le gare. 

Per quanto concerne invece all’abrogazione della regola dell’attribuzione dei punteggi nei mesi di 

Agosto e Settembre, il Consiglio e la Commissione Tecnica, si dissociano da questa nuova disposizione 

atta a rendere vane tutte le nuove collaborazioni sportive appena istituite con gli enti di promozione 

vedi Ancos, Umboval, ecc., dove si è arrivati ad una decisione unanime di attribuire punti in tutte le 

gare degli enti associati. Tutto questo per far sì che a tutti i giocatori che prendono parte a delle gare 

organizzate da FIB o da enti, vengano attribuiti i medesimi punteggi in modo tale che si abbia un 

giudizio univoco atto ad ottenere un reale valore di ciascuno di essi.  Abolendo la regola con la quale 

si introducono i punteggi nei 2 mesi estivi, si cancellano inevitabilmente i rapporti arbitrali di oltre 

100 gare solo per il Piemonte, che sono circa il 33% dell’intera stagione sportiva; ne scaturiranno 

quindi punteggi non consoni al reale valore dei giocatori con passaggi e retrocessioni sfalsate, dove, 

per esempio, giocatori più bravi manterranno la categoria attuale o addirittura verranno retrocessi a 

discapito di giocatori meno bravi che paradossalmente potrebbero essere promossi al loro posto. 

Su questo ultimo punto si sono sentite anche le altre regioni dove il volo viene praticato e si sono 

ottenuti consensi univoci da Mauro Mongiovetto (Valle d’Aosta), Ginetto Pastorelli (Liguria), Giorgio 

Marian (Veneto e coordinatore del Triveneto), dalla Commissione Tecnica Nazionale Antonio Gaudino 

e Stefano Milan e dai Consiglieri Nazionali Marco Bricco e Roberto Favre, tutti concordi con il 

pensiero espresso nei due precedenti capoversi. 

Infine i coordinatori del Nord Ovest Claudio Vittino e del Nord Est Giorgio Marian, invieranno una 

proposta al Presidente Marco Giunio De Sanctis ed ai Consiglieri Federali Nazionali dove si chiederà 

che le prossime decisioni vengano affidate ad un pool di persone che vivono quotidianamente la 

realtà della specialità, delle esigenze e del territorio mantenendo comunque la politica globale della 

Federazione atta ad avvicinare organizzativamente e amministrativamente le 4 specialità; 

ovviamente la cosa più importante ed urgente sarà quella di far annullare la recente disposizione 

reinserendo quindi i punti nelle gare disputate nei due mesi estivi. 

 

 

                                                                       Il Presidente Regionale 

Claudio Vittino 

                                                                        


